



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 3/ago/2012 Es motivo de gran satisfacción, para la comunidad universitaria de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, el triunfo de Eugenio Pérez Molphe Montoya, egresado del Centro de Educación Media, quien fue merecedor de la presea de bronce en la XXIII Olimpiada Internacional de Biología, celebrada en Singapur. En días pasados, tuve la oportunidad de reunirme con él para compartir con los medios de comunicación sus experiencias y el importante logro alcanzado en esta justa académica mundial. Con palabras sencillas y emotivas, el joven Pérez Molphe nos relató sus vivencias y destacó la trascendencia de impulsar fuertemente a los talentos y al sistema educativo nacional, para poder alcanzar un mayor desarrollo. En estos días podemos ser testigos de los Juegos Olímpicos que se celebran en Londres. Todos podemos darnos cuenta de ello debido a la gran cobertura que reciben. En ese sentido, no deja de llamar mi atención que, en el contexto de la sociedad global del conocimiento, eventos académicos como la Olimpiada Internacional de Biología sean prácticamente desconocidos por la mayoría de la población. Sin duda tenemos que impulsar el deporte y la salud física, pero considero que la educación y el conocimiento deben, cuando menos, recibir la misma atención. Jóvenes como Eugenio representan los valores del esfuerzo, la constancia y la inteligencia; representan lo mejor de nuestra comunidad. Por ello, asumimos el compromiso de continuar apoyando a los jóvenes talentos; en particular, he girado instrucciones para reactivar en nuestra Institución el Programa de Prospectos Académicos. A través de este importante programa, vamos a apoyar con recursos económicos a los estudiantes sobresalientes y con aptitudes para la investigación científica, tecnológica y social. Es fundamental que continuemos ampliando las oportunidades de desarrollo y educación para los jóvenes. Es innegable que en la actualidad habitamos en la sociedad del conocimiento. A lo largo y ancho del globo la moneda de cambio que más valor concentra y reedita está soportada en las ideas, la innovación, la ciencia y la tecnología. El conocimiento se ha convertido en un factor decisivo para el progreso y el bienestar de las personas y las comunidades. Es por ello que en la UAA, nos afanamos día a día para nutrir con los más avanzados conocimientos a los estudiantes, impulsando una gestión de calidad con todos nuestros recursos técnicos y humanos; por ello, apostamos con decisión a la mejora continua de la investigación, para que nuestros estudiantes logren a su vez ser actores destacados en la construcción de un mejor estado y un mejor país. La investigación científica y tecnológica extiende su influencia a muy diversos ámbitos de nuestra vida, por esa razón promovemos de manera notable la certificación de los programas académicos, a nivel nacional e internacional, así como la actualización y capacitación del cuerpo docente. En la Universidad sabemos que encontraremos mejores soluciones a nuestros desafíos si somos capaces de impulsar, con total decisión, la educación de calidad y el desarrollo del conocimiento. Felicito nuevamente al joven Eugenio Pérez Molphe Montoya y le deseo lo mejor en su próximo inicio de clases en la licenciatura de Biología, en nuestra Casa de Estudios. Felicito también a sus padres y profesores, quienes han apoyado incondicionalmente su preparación. A todos nuestros estudiantes los invitamos a ser ejemplo de esfuerzo, constancia e inteligencia; los invitamos a dar lo mejor de sí en sus estudios y en sus vidas.